



Hallo lieber XXXX,

ihr hattet alle hoffentlich schöne Feiertage und das neue Jahr 2024 gut begonnen. Dabei frage ich mich natürlich: ist das jetzt gut oder ist das schlecht?

Ich meine die plötzliche und kraftvolle Massenbewegung gegen Rechtsextremismus und zur Verteidigung der Demokratie. Das Gute ist auf jeden Fall, dass immer mehr Menschen bewusst wird, welche reale Gefahr der Rechtsextremismus darstellt. Das gilt für viele Bereiche, unter anderem auch die Leugnung der Klimakatastrophe und eine damit verbundene rücksichtslose Industriepolitik. Aber natürlich an erster Stelle die in Hinterzimmern geschmiedeten Pläne zur massenhaften Abschiebung von Menschen mit migrantischem Hintergrund. Diese Ungeheuerlichkeiten werden zu Recht in Massendemonstrationen thematisiert und entschieden zurückgewiesen. Dem können wir uns auch als ByeByeBiblis nur anschließen. Denn unser Hauptziel, die Energiewende hin zu erneuerbaren Energien bis 2030 wäre bei einer Machtbeteiligung der extremen Rechten massiv gefährdet.

Es ist gut, dass jetzt auch hier vor Ort einiges passiert. Unter anderem gibt es einen kurzfristigen Aufruf für Samstag, 3.2.24 in Neu-Isenburg:



Es wäre schön, wenn wir uns dort treffen! Außerdem gibt es nächste Woche, Samstag, 10.3.24 um 10 Uhr ein Vernetzungstreffen "Aktionen gegen Rechtsextremismus" in Langen im ZenJa.

Neujahrstreff im Naturfreundehaus Langen

Am Freitag, 26. Januar 24 trafen sich 14 Mitglieder des Vereins zum Neujahrstreff. In geselliger Runde besprachen wir die nächsten Schritte auf unserem Weg hin zu den erneuerbaren Energien. Wir besprachen Ideen für Veranstaltungen, Exkursionen und weitere Teilnahme an z.B. dem Umwelttag der Naturfreunde in Egelsbach. Die Konkretisierungen folgen in Kürze.

Mitgliederwerbung fortsetzen

Leider haben wir unser Ziel von 50 Mitgliedern bis Ende 2023 nicht erreicht. Deshalb setzen wir die Kampagne im Jahr 2024 fort. Ich bin fest davon überzeugt, dass wir bei der Umsetzung der Energiewende vor Ort eine wichtige Rolle spielen können. Und je mehr wir sind, umso besser können wir auf den verschiedenen Ebenen darauf Einfluss nehmen. Also, wenn ihr noch interessierte Menschen im Bekanntenkreis habt: sprecht sie doch einfach mal auf eine Mitgliedschaft an. Ich lasse das Beitrittsformular einfach noch einmal im Anhang. Unsere Arbeit ist heute wichtiger denn je, auch und gerade wenn die Rahmenbedingungen nicht die günstigsten sind. Also, wer noch am Überlegen ist, jetzt ist der Zeitpunkt bei uns mitzumachen. Je stärker wir sind, umso mehr können wir erreichen. Komm und mach mit!

Webseite des Vereins neu gestalten

Bernd und Franz haben es übernommen unseren Web-Auftritt neu zu gestalten. Die Vorarbeiten sind gestartet. Wir gehen mit einem neuen Provider an die komplette Neugestaltung von Design und Inhalt. Lasst uns dafür ein wenig Zeit, die "alte" Webseite ist ja nach wie vor am Netz und auch aktuell. Über das Kontaktformular der Seite erreichte uns der Hinweis auf eine interessante Veranstaltung von Greenpeace in Dreieich-Sprendlingen

Veranstaltung von Greenpeace im Bürgerhaus Sprendlingen, Donnerstag, 29. Februar 2024



Do, 29.02.2024, 19:30 Uhr
Sonstige

Grad°jetzt – Eine Welt für morgen

Greenpeace präsentiert Markus Mauthe

Der Naturfotograf Markus Mauthe zeichnet ein künstlerisches Portrait unserer Erde. Mit erstklassigen Landschaftsaufnahmen und einzigartigen Filmsequenzen lädt er uns zum Träumen, aber auch zum Nachdenken ein.

Das verspricht spannend zu werden. Der Eintritt ist frei, es gibt keine Tickets: einfach kommen.

Soviel für heute. Bleibt gesund und kommt mit euren Ideen. Hier noch der Hinweis: der Newsletter kann jederzeit abbestellt werden, Neu-Abonnenten sind jederzeit willkommen.

Herzliche Grüße

www.byebibiblis-ev.org



Franz Scheidel
Theodor-Heuss-Str. 26
63225 Langen
Tel: 06103-26212
E-Mail: franz@franzscheidel.de